

Kirche in 1Live | 06.02.2015 floatend Uhr | David Ohlert

Außen vor

Nur noch zehn Meter. Das Warnsignal ist schon zu hören. Die Orange Lampe blinkt. Ein Zischen. Die Tür ist zu. Und die Straßenbahn fährt mir direkt vor der Nase weg. Na toll. Die, die es noch rechtzeitig geschafft haben sind jetzt da drin. Und ich steh am Bahnsteig, man könnte fast sagen "ausgeschlossen". Die nächste Bahn kommt erst in einer viertel Stunde.

Auf dem Bahnsteig gegenüber sehe ich eine Schulklasse. Aufgeteilt in drei Gruppen. Eine Gruppe Jungs, eine Mädchengruppe und eine gemischte. Und daneben noch die Lehrer. Erst jetzt bemerke ich den einen Jungen, der bei den Lehrern steht. Er guckt etwas schüchtern zu seinen Mitschülern. Sicher wäre er lieber bei den andern.

Mal überlegen. Wie war das eigentlich bei mir? Wenn ich irgendwo dazu gehören wollte, hab ich ganz schön was dafür getan. Gerade nach dem Umzug hat das ne ganze Weile gedauert. Manchmal war's auch eine Art "Versuch und Irrtum". Liegt ja auch immer an den andern, ob es passt.

So eine viertel Stunde kann ganz schön schnell vorübergehen. Da kommt schon die nächste Bahn. Sie hält an. Die Türe vor mir ist defekt. Ich muss schnell zur nächsten laufen. Aber diese öffnet sich sofort und die Straßenbahn nimmt mich mit. Sicher öffnet sich auch für diesen einen Jungen eine Tür. Vielleicht nicht die nächst beste. Vielleicht muss er wie ich eine offene Tür suchen. Dann wird er bestimmt mitgenommen.

Sprecherin: Alexa Christ